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Zitat von putzi 

Ein Zweijahresplan was das sportliche Betrifft ist in meinen Augen einfach nur Blödsinn.

Aber gut ich hab auch mit erschrecken festgestellt dass sich selbst im näheren
Bekanntenkreis einige mit der Saison bereits abgefunden haben weil man ja nächstes
Jahr dann angreifen wird. 

Das Thema 2-Jahresplan dient(e) doch nur dazu um Druck rauszunehmen. Intern wie extern.
Wenn du aus der Bundesliga absteigst muss schon alleine finanziell immer das Ziel Aufstieg
sein. Ich bin mir such sicher, dass genau das gewollt ist. Ob das Ziel bei der Konkurrenz erreicht
wird steht auf einem anderen Blatt und nicht in allen Fällen würde ein Nichterreichen
„Versagen“ bedeuten. Allerdings müsste es schon mehr sein als das bisher gezeigte.
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